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有關地區撥款的公平原則的提問 

 
 
   容詠嫦議員通知本會，在 2020 年 3 月 18 日舉行的社區事務

及文化康樂委員會(社康會)會議上，她將會提出以下提問︰ 
 

“   根據離島區議會 2018/19 年度的「社區參與計劃」

撥款記錄，社康會向地區團體批出共 392 萬元撥款，

以供舉辦 190 項活動。 
 
    東涌佔離島區人口近六成，但當區團體僅獲批 50
多萬元活動資助，即平均每人約 5.2 元；愉景灣人均獲

批撥款更少，只有 2.1 元。反之，僅有 6 000 多名居民、

佔離島區人口僅 3.4%的南丫島，當區團體所獲撥款佔

總撥款額逾一成，人均撥款約 67.4 元，是東涌的 12 倍。 
 

    在十個獲批最多撥款的團體中，有七個為鄉事委

員會(鄉事會)。離島八個鄉事會獲批的撥款佔所有地區

組織撥款的 43%。 
 
 
    就此，本人請民政事務處代表回應以下事項： 
 

1. 如何提高社康會撥款的公平性，令人口較多的

地區獲分配更多資源？ 
 
2. 如何善用社康會的資源，以造福勢孤力弱的民

間團體，而非繼續資助本來已財雄勢大的鄉事

組織？ 
 
3. 鑑於愉景灣及東涌兩區人口日增，可否與其他

分區一樣，每年在這兩區舉辦地區節活

動？ ” 
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